



CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

*Minuta de comunicación*

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente municipal, Walter Vuoto, en relación al Asunto 90/2019 mediante el cual el señor Livio Alsogaray solicita estacionamiento exclusivo en cercanía del puerto.

Se adjunta a la presente el referido asunto presentado por el vecino a efecto de que se resuelva por el área correspondiente.

Sin otro particular, lo saludo a usted muy atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.º 53 /2019.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 07/08/2019.-

co

Lic. NOELIA BUTTI  
Secretaria  
Concejo Deliberante

Juan Carlos PINO  
Presidente  
Concejo Deliberante de Ushuaia

12/03/19 14:02

90

2



Ushuaia, 07 de marzo de 2019

Señor Presidente  
 Consejo Deliberante Ushuaia  
 Juan Carlos Pino

Me dirijo a Usted con el fin de ponerlo en conocimiento que desde octubre de 2018 contamos con un servicio de transporte regular propio, que a diario permite trasladar visitantes desde el centro de nuestra ciudad, más precisamente en el estacionamiento en cercanías del puerto sobre la avenida Prefectura Naval Argentina, hasta nuestras instalaciones, a fin de poder acceder a la Estación del Fin del Mundo. Dicho servicio se brinda en forma regular con un vehículo de 19 asientos, habilitado cumpliendo con todos los requisitos vigentes que dispone el municipio para tal fin. Dicho servicio parte, cuarenta y cinco minutos antes de la salida del tren, es decir 08.45, 11.15 y 14.45 hs. para los servicios regulares, y lo mismo sucede los días de llegadas de cruceros de gran porte, cuando en algunas oportunidades son hasta 3 vehículos de 19 asientos, los que deben transportar a los visitantes hasta nuestras instalaciones. Ante esta situación el principal inconveniente que tenemos, es que no contamos con un lugar específico de estacionamiento, que nos permita informar sobre su partida, ya que el espacio donde se estacionan los vehículos, es aleatorio a la disponibilidad existente en cada momento del día. Esto genera cierta confusión en los pasajeros, lo que provoca, que muchas veces los mismos, no identifiquen nuestros transportes y perciban cierta desorganización o falta de señalización al respecto.

Es intención de parte de nuestra empresa, de contar con un espacio específico como hoy en día cuenta el Ushuaia City Tour o también el Ushuaia City train, en inmediaciones de la antigua legislatura. De no ser posible dicho sector podría ser en el estacionamiento mismo de la Avenida Prefectura Naval Argentina, en cercanía del acceso al muelle comercial, o en su defecto sobre la avenida Maipú, sobre la vereda del hotel Albatros. Queremos dejar constancia que nuestro producto no competiría con los antes mencionados, ya que hoy en día **el Tren del Fin del Mundo**, se ha convertido en uno de los productos más conocidos y requeridos de Ushuaia, por los visitantes a nivel nacional e internacional, lo que nos permite decir que con más de 24 años de existencia en el destino, el Tren del Fin del Mundo hoy es un referente de la actividad turística en todo sentido, por lo que amerita que



Cuenta con un lugar de estacionamiento exclusivo y que el mismo sea de fácil acceso en general.

Sin otro particular quedo a la espera de vuestro análisis y quedamos a disposición, en caso de que Uds. Lo consideren, de realizar las presentaciones a nivel personal, con el fin de poder dar detalles más precisos de nuestro requerimiento.

Atte.

TE: 421600  
201.19

